



DS Avocats a décidé de consacrer une partie de son équipe pour aider, soutenir et encourager de jeunes entrepreneurs dans leurs démarches juridiques nécessaires à leur développement.

Ainsi, c'est en 2015 que le projet Propulsion par DS a débuté.

L'idée est de pouvoir « propulser » les startups vers la voie du succès en accompagnant et proposant des services juridiques adaptés à leurs besoins et budget.

Nos entrepreneurs jouissent d'un véritable partenariat pour les accompagner et inversement Propulsion par DS bénéficie d'une relation privilégiée et durable avec ses clients.

Plus que des avocats, nous sommes vos partenaires d'affaires !